



Columna



Carla Amtmann Fecci
Alcaldesa de Valdivia

Nuevo Hospital Base de Valdivia

La semana pasada Valdivia recibió una noticia largamente esperada: la adquisición del terreno donde se proyectará la construcción del nuevo Hospital Base Valdivia.

Un avance que representa mucho más que un hito en infraestructura; es un paso hacia una mejor calidad de vida para nuestra comunidad y la región.

Las condiciones actuales del hospital son insostenibles. Pese al gran esfuerzo y trabajo de sus funcionarios y funcionarias, la sobrecarga de pacientes y la insuficiencia de su infraestructura nos colocan en una situación impresentable para la capital de la región de Los Ríos.

Por eso, celebramos que el gobierno haya priorizado esta adquisición, marcando el inicio de un camino que nos llevará a tener un centro de alta complejidad acorde a las necesidades de Valdivia y su entorno.

Desde el municipio, hemos contribuido a este proceso desde nuestro rol en la planificación territorial, compartiendo la mirada estratégica que respalda la ubicación elegida.

Este terreno, que quedaría dentro del radio urbano según el nuevo Plan Regulador, permitirá un desarrollo más equilibrado para la ciudad.

Potenciará el crecimiento de la zona norte de Valdivia y del sector de Las Ánimas, al mismo tiempo que descongestionará el centro. Además, responde a las recomendaciones técnicas de ubicar hospitales fuera de áreas concurridas y congestionadas, mejorando la movilidad y el acceso. Al estar en la ruta de conexión con otras comunas, se refuerza su rol regional.

En mi rol de alcaldesa, mi compromiso es ser una voz firme y vigilante para que este proyecto avance según los plazos y estándares comprometidos por el Ministerio de Salud y el gobierno.

Este no es un proyecto municipal, pero como autoridad local, mi deber es asegurarme de que las demandas de nuestra comunidad sean escuchadas y que los avances no se queden en promesas.

Entendemos que esta obra será de largo plazo, pero hoy ya podemos vislumbrar una luz al final del túnel. Este hospital no solo será una obra de infraestructura; será un símbolo de la esperanza y del compromiso que tenemos con nuestra comunidad.

Continuaremos acompañando este proceso, con la certeza de que su impacto será transformador para Valdivia y para toda la región.